ALLERdings, Februar 2012

Theater oder Wirklichkeit?

Neue Kriminalkomödie: Die Aller Bühne startet mit zehn Aufführungen ins Jahr



Der Theaterverein Aller Bühne spielt in diesem Jahr die Kriminalkomödie "Der Haken" von Brian Clemens und Dennis Spooner.

Verden (jn). Am 9. März feiert die Aller Bühne die Premiere der Kriminalkomödie "Der Haken". Wie gewohnt wird das bekannte Ensemble dem Publikum im Landhotel Zur Linde in Groß Hutbergen mächtig einheizen. Inszeniert wird das Stuck von dem Bremer Regisseur und Schauspieler Uwe Pekau und

dem Bremer Regisseur Gerd Wittenburg. Jessica Coels spielt Caroline Forbes, Hiltrud Stampa-Wrigge spielt Melissa Goodman, Uwe Pekau spielt Raymond Berry, Manfred Englisch ist als William Prentice auf der Bühne und Michael Bauckner ist als Henry Forbes dabei.

Zum Inhalt: Die Spezialität der beiden Autorinnen Caroline Forbes und Melissa Goodman sind Kriminalstücke für das Theater. Seit Jahren arbeiten sie schon zusammen und der Name Forbes & Goodman verheißt dem Publikum Spannung und ungewöhnliche Unterhaltung. Doch die Jahre des Erfolges liegen trotzdem hinter ihnen. Ganz dringend muss ein neuer Hit gelandet werden. Da kommt der Mord an Carolines Ehemann gerade recht – aber ist das nun noch Theater oder schon die Realität?

Die Aufführungstermine: Sonntag, 11. März um 11 Uhr (Frühstückstheater), Samstag, 17. März um 20 Uhr, Sonntag, 18. März um 16 Uhr mit Kaffee & Kuchen, Freitag, 23. März um 20 Uhr, Sonntag, 25. März um 11 Uhr (Frühstückstheater), Freitag, 30. März um 20 Uhr, Samstag, 31. März um 20 Uhr, Samstag, 14. April um 20 Uhr, Sonntag, 15. April um 16 Uhr mit Kaffee & Kuchen.

Karten für die Veranstaltung gibt es im Vorverkauf im Landhotel "Zur Linde", bei der Verdener Aller Zeitung und online über info@allerbuehne.de